
 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 
 

 

REQUERIMENTO para que seja enviado 

Ofício ao Senhor Prefeito Municipal solicitando 

INFORMAÇÕES sobre a quantidade de 

profissionais da área da saúde contratados 

para atuarem no combate a Covid-19. 

 

Senhor Presidente, 

 

Considerando a pandemia do novo coronavírus e a abertura de hospitais 

de campanha no município para atendimento dos pacientes com a Covid-19; 

Considerando a necessidade de médicos, enfermeiros e técnicos de 

enfermagem para reforçar as equipes de saúde já existentes; 

Considerando que nosso município está atuando de forma responsável   

desde o início da pandemia e a importância da transparência dessas 

informações de forma oficial, é que: 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido o d. Plenário, na forma regimental, seja 

encaminhado ofício ao Senhor Prefeito Municipal para que INFORME quantos 

profissionais precisaram ser contratados para atendimento aos pacientes da 

Covid-19 e prazo das respectivas contratações. 

 

 

Sala das Sessões, 28 de abril de 2020. 

 

PROFESSOR MINHOCA 
Vereador 
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